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Anfrage in der Fragestunde der SPD 
 
 
Renovierung der Eisenbahnbrücke über der Hermann-Fortmann-Straße 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Konnte wie geplant die zweite Bauphase, der eigentliche Bau der Eisenbahnbrücke, 
begonnen werden, wird diese planmäßig fertiggestellt werden (zweite Bauphase: 
zwischen März 2022 bis Dezember 2023), traten bisher Komplikationen auf und wenn 
ja, welche Komplikationen sind aufgetreten und wie wurden diese behoben? 
 

2. Wie wird der Fuß-, Rad-, PKW- und LKW-Verkehr möglichst komplikationsfrei während 
der Bauzeit ermöglicht und welche Auswirkungen haben die Baumaßnahmen auf den 
lokalen Einzelhandel und Lieferverkehr? 
 

3. Wie wird vonseiten der DB Netz AG sichergestellt, dass der Bau der Eisenbahnbrücke 
fristgemäß nach knapp vierjähriger Bauzeit bis 31. März 2025 fertiggestellt sein wird? 

 
 
 

Volker Stahmann, Anja Schiemann, Falk Wager, Ute Reimers-Bruns,  
Mustafa Güngör und die Fraktion der SPD 


